
 

 

Compte Rendu Réunion du Conseil d’Administration du 24 Mars 2023 

 

Présents : Philippe Le Bouhellec, Blaise Turc, Christophe Bec, Betty Lopez, Christian Cavalié, 

Christian Barcelo, Patrice Edo, Bruno Losma, Alain Brun, Sébastien Bouissière, Eric Haon, 

Socrate Arribas, Alain Moustelon (adjoint au Maire), Bruno Acquié (Police Municipale) 

  Ouverture de la séance par Eric Haon, Président, pour remercier en premier lieu les 

personnes présentes et rappeler l’ordre du jour de cette réunion, la course cycliste du 21 

mai 2023. 

 

Obligations déjà effectuées : 

Le dossier a été déposé en préfecture en temps et en heure, un code d’accès prochain 

permettra à la ville de valider son autorisation. 

Dossier également déposé auprès de la FSGT. 

Demande du matériel à Hérault Sport, OK pour le car podium qu’il faudra peut-être aller 

chercher à Béziers, pas de réponse concernant la voiture ouvreuse, en cas de réponse 

négative Jean-Pierre Lopez se chargera de cette tâche, pas de réponse concernant l’arche, 

les lots seront fournis comme l’année dernière ( sacs à dos, gobelets….) 

Mise en sens unique de l’ancienne route de Clermont demandée. 

Participation du groupe de motards OK pour un montant de 450 euros plus les repas. 

La FSGT fournit le chronométrage 

Trois dossiers de subvention ont été déposés, Mairie de Bédarieux, Grand Orb et FSGT. 

Assurance : fait 

Affiche, elle est prête, il ne manque plus qu’à rajouter les sponsors. 

Communication, elle a débuté au niveau de notre site pour monter en puissance via 

facebook, le panneau électronique, le site et le facebook de la ville via son service 

communication…. 

 



Reste à faire : 

• Communiquer la liste des signaleurs et leur identité, fin avril 

• Communication à poursuivre 

• Trouver deux secouristes, diverses pistes avec Pierre Pochet, Ylan, la Croix Rouge… 

• Demande d’utilisation de la Tuilerie pour les inscriptions et les toilettes avec demande 

d’exonération du montant de la location soit 250 euros 

• Trophées des vainqueurs, Christophe et Alain s’en chargent. 

• Alain se charge également de la demande de tout le matériel nécessaire (barrières, 

tables , chaises, barnum….) 

 

Informations supplémentaires 

• Les inscriptions pourront se faire par anticipation par ATS, sur place elles auront lieu à 

9h et 13h selon la course. 

• Dispositions de sécurité : une inspection sera réalisée en amont par le club, une autre 

ensuite par la Police  Municipale, chaque signaleur recevra un code de  conduite avec 

le numéro de téléphone en cas d’urgence et un sifflet, le balayage des endroits les 

plus dangereux sera effectué. 

• 1ère course 10 h : les minimes effectueront 8 tours, les autres 12 

•  2ème course 14h : 14 tours 

• Les récompenses et classements à 12h et 16h30 

• Le speaker a été contacté, OK, 130 euros 

• Le repas des organisateurs débutera à 12h 

La buvette, un barnum semble nécessaire, le lieu reste à déterminer, nous sommes à la 

recherche d’une remorque frigo ou autre, à défaut achat de pains de glace, bière à pression, 

eau, sodas… Penser à ravitailler en eau les signaleurs. 

Questions diverses 

Blaise expose une idée de création d’une épreuve cyclo cross en hiver, l’assemblée se réjouit 

et ce projet sera creusé en partenariat avec la Ville. 

Devant le nombre important de projets d’actions, il semble utile de faire un budget 

prévisionnel pour chacune d’entre elles et de discuter de la stratégie à adopter pour les 

différentes demandes de subvention. 

Sébastien évoque l’utilité d’un local devant le nombre croissant de licenciés et de 

manifestations, la réponse de Mr Moustelon ne laisse guère d’espoir. 

Tout est prêt pour la Rando Grand Orb du 23 avril, la communication vers les clubs sera 

lancée dès le 25 mars. 



Concernant la demande d’abri pour notre remorque à vélos, Patrice Edo et Alain Moustelon 

se donnent rendez-vous pour étudier la question sur place. 

En conclusion, l’adjoint au Maire se réjouit de la vitalité de notre club et de l’organisation de 

manifestations qui rajouteront de l’animation à notre ville et nous soutiendra dans ce sens. 

 

 

 

 


